

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena hanya dengan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi dengan judul “Analisis Kebutuhan Untuk Peningkatan Kinerja Aparatur Bidang Otonomi Daerah dan Pemerintahan Umum Badan Pendidikan dan Pelatihan Kementerian Dalam Negeri” ini disusun sebagai salah satu prasyarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Dalam menyusun skripsi ini penulis telah berusaha seoptimal mungkin dengan harapan agar hasil yang diberikan dapat diterima semua pihak. Namun demikian, penulis menyadari benar bahwa keterbatasan kemampuan yang dimiliki menyebabkan skripsi ini masih jauh dari sempurna.

Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang turut membantu terwujudnya skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan FIP UNJ, Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku pembantu Dekan I FIP UNJ, Ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc.Ed selaku Ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd, selaku Sekretaris Jurusan Teknologi Pendidikan, Bapak Dr. Robinson Situmorang selaku Pembimbing Akademik, yang telah memberikan arahan kepada penulis sewaktu pertama

memasuki jurusan ini, Pak Uwes Anis Chaeruman, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. Murti Kusuma W, M.Si, selaku dosen pembimbing II, yang telah memberikan arahan dan bantuan selama penelitian ini serta seluruh Dosen Jurusan Teknologi Pendidikan yang telah memberikan pembelajaran bagi penulis.

Selain itu saya juga berterima kasih kepada kedua orang tua, keluarga serta sahabat yang tidak kenal lelah memberikan semangat, doa, pengorbanan maupun materi untuk penyelesaian skripsi ini. Kepala Bidang Otonomi Daerah dan Pemerintahan Umum, Ibu Dra. Lusje A. Tabalujan, M.Pd, Kepala Sub Bidang Otda, Kepala Sub Bidang PUM dan seluruh aparatur Badan Diklat Kemendagri khususnya Bidang Otonomi Daerah yang telah begitu banyak memberikan dukungan, bimbingan serta kasih sayang. serta untuk teman-teman Teknologi Pendidikan, khususnya Shiska, Nia, Niken dan Aril, rekan satu kelompok PPL, yang selalu memberikan motivasi untuk penyelesaian skripsi ini. Juga Tedhy, Dahlan, Nisa, Rahma, dan rekan Teknologi Pendidikan lainnya yang telah memberikan pengalaman berharga selama kuliah di UNJ ini.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti,

FR